

LALIGA GENUINE y PortAventura World vuelven a unirse para promover el ocio y el deporte inclusivo

- Los 47 equipos de la competición han disfrutado del Genuine Day en PortAventura Park y pasarán el fin de semana en el resort
- PortAventura Convention Centre ha acogido la II edición de la jornada divulgativa 'Ocio y deporte como herramientas de inclusión para colectivos con diversidad funcional'



Los jugadores/as de LALIGA GENUINE han compartido comida en La Cantina.

PortAventura World, 22 de noviembre de 2024.- LALIGA GENUINE vuelve a dar, por quinta vez, el pistoletazo de salida de una nueva temporada en **PortAventura World**. El resort acogerá durante todo el fin de semana a los 47 equipos participantes en un torneo de fútbol que promueve la integración de personas con discapacidad intelectual en el mundo del deporte, que arranca mañana en Salou y nació en 2017.

Además de estar alojados en los hoteles del resort, los jugadores y jugadoras de la competición han podido disfrutar por segundo año consecutivo del '**Genuine Day**', un día lleno de emociones en PortAventura Park. Además de montarse en las atracciones más emblemáticas y conocer los espectáculos que ofrece el parque temático, han disfrutado de una comida de hermandad en La Cantina de México.

Paralelamente, en el PortAventura Convention Centre, la FUNDACIÓN LALIGA y la Fundación PortAventura han organizado la II edición de la jornada divulgativa '**Ocio y deporte como herramientas de inclusión para colectivos con diversidad funcional**'. El evento tiene como objetivo reunir a destacadas personalidades y entidades que comparten su compromiso por la inclusión y la diversidad en el ámbito del ocio y el deporte, creando un espacio para el diálogo y el aprendizaje.

Clemente Villaverde, presidente de la FUNDACIÓN LALIGA, y Ramon Marsal, presidente de la Fundación PortAventura, han dado la bienvenida a los asistentes del encuentro, que ha arrancado con la mesa redonda '**Pioneros del cambio: inclusión a través del deporte y el ocio**', en la que han participado Choni Fernández, directora de Sostenibilidad, Cliente y Comunicación de PortAventura World; Olga de la Fuente, directora de la FUNDACIÓN LALIGA; Alberto Puig, director Fundación Mi Alex; y Gema Benito, técnica de programas de empleo de Down España.

También se han llevado a cabo los espacios de diálogo '**Voces que inspiran**' y '**Diálogo de campeones**' donde deportistas, como Elena Congost, atleta paralímpica, el jugador paralímpico de tenis de mesa Jordi Morales; la responsable de la Fundación PortAventura, Elena Güernes, y familias tanto de LaLiga Genuine como de Dreams Village, el proyecto emblema de la Fundación PortAventura, han compartido su experiencia y han subrayado la importancia del deporte y el ocio inclusivos en la vida de las personas con diversidad funcional.

Choni Fernández, directora de Sostenibilidad, Cliente y Comunicación de PortAventura World, ha comentado: "*la inclusividad es un pilar fundamental para PortAventura World. Nuestra visión global de la sostenibilidad se refleja en un resort cada vez más inclusivo, en el que cualquier persona puede vivir una experiencia inolvidable, independientemente de sus necesidades. Esperamos que todos los jugadores hayan disfrutado al máximo de PortAventura Park y podamos verlos pronto celebrar sus triunfos personales y profesionales*".

Olga de la Fuente, directora de la FUNDACIÓN LALIGA, ha valorado de forma muy positiva la celebración de este día: "*estamos muy emocionados de celebrar una vez más el Genuine Day en un escenario tan emblemático como PortAventura World. Este evento no solo es una oportunidad para que nuestros jugadores y jugadoras disfruten de un día lleno de diversión y compañerismo, sino que también refuerza nuestro compromiso con la inclusión y la diversidad. Ver la alegría y el entusiasmo de los participantes nos motiva a seguir trabajando para crear un entorno más inclusivo y accesible para todos. Agradecemos enormemente la implicación de PortAventura World y la Fundación PortAventura por haber hecho posible este Genuine Day*".

Esta colaboración, iniciada en el año 2020, tiene como objetivo fomentar el desarrollo personal y profesional de las personas con discapacidad intelectual, como parte del compromiso con la sociedad y el ocio inclusivo. La temporada 2024/25 de LALIGA

GENUINE empezará este fin de semana y estará dividida en 4 fases, que tendrán lugar en 6 sedes (Tarragona, Valencia, A Coruña, Vila-real, Burgos y Bilbao).

Acerca de PortAventura World Parks & Resort

PortAventura World Parks & Resort es uno de los mayores destinos de vacaciones y ocio familiar de Europa. A lo largo de sus 29 años de historia, ha recibido más de 100 millones de visitas. Con una ubicación privilegiada y próxima a Barcelona, el resort cuenta con 5 hoteles temáticos de 4 estrellas y 1 hotel de 5 estrellas (PortAventura Hotels) y opera 4 hoteles más fuera del recinto del resort (Ponient Hotels), con cerca de 3.000 habitaciones, y un centro de convenciones (PortAventura Convention Centre) con capacidad para hasta 6.000 personas. PortAventura World Parks & Resort cuenta también con un parque temático, un parque Ferrari Land exclusivo en Europa y un parque acuático líderes en Europa con una oferta de atracciones de referencia mundial. En abril de 2023 recibió el certificado B Corp, que reconoce la labor de la compañía en términos de sostenibilidad, responsabilidad social y buen gobierno.

Acerca de la FUNDACIÓN LALIGA

Fundada en 1993 y pionera en el entorno del fútbol profesional, la FUNDACIÓN LALIGA es una entidad cultural privada, con personalidad jurídica propia, sin ánimo de lucro, constituida a iniciativa y por acuerdo unánime de la Asamblea General de LALIGA. Su principal objetivo se centra en canalizar la acción social de LALIGA y promover las estrategias de responsabilidad social de sus clubes y fundaciones, fomentando la cooperación entre ellos y multiplicando el poder de transformación social del fútbol para conseguir una sociedad más justa, inclusiva e igualitaria. En la actualidad están registradas 38 fundaciones de los 42 clubes de fútbol que conforman LALIGA. Además, la Fundación organiza la primera liga del mundo para futbolistas con discapacidad intelectual: LALIGA GENUINE.

Contactos de prensa

Salva Marsal

salva.marsal@portaventura.es

Tel. +34 977 779 107 / +34 683 353 838

Judith Lleixà

judith.lleixa@portaventura.es

Tel. +34 977 779 028 / +34 649 074 605

Alba Pereira

alba.pereira@tinkle.es

Tel. +34 663 210 495

Carla Pausa

carla.pausa@tinkle.es

Tel. +34 617 065 468